



De publicación inmediata: 28/07/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

DECLARACIÓN DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE LA APROBACIÓN DE LA LEY DE CHIPS Y CIENCIA

"La aprobación de la Ley federal de CHIPS Y Ciencia creará un futuro económico más sólido y brillante para Nueva York. Gracias a los senadores Schumer y Gillibrand y a los miembros de la delegación del Congreso de Nueva York, este proyecto de ley ayudará a posicionar a Estados Unidos como líder mundial en la producción de los chips que usan nuestros teléfonos, automóviles y computadoras. Con los costos domésticos en su punto más alto y el aumento constante de la inflación, la Ley de CHIPS y Ciencia impulsará la innovación, creará buenos empleos de fabricación y hará que la tecnología cotidiana sea más asequible. Espero con ansias la promulgación del presidente Biden en esta ley histórica.

"Aquí en Nueva York, la Ley de CHIPS y Ciencia también generarán una inversión récord e innumerables puestos de trabajo en las áreas industriales, razón por la cual estamos trabajando igual de duro a nivel estatal para consolidarnos como líderes en la producción de chips. El proyecto de ley Green CHIPS de Nueva York, que fue aprobado abrumadoramente en la legislatura con apoyo bipartidista, hará crecer la industria de semiconductores del estado de manera responsable y sostenible con importantes inversiones en la fuerza laboral y el desarrollo comunitario. La combinación de los proyectos de ley CHIPS estatal y federal, además de nuestro diverso grupo de talentos, recursos locales abundantes e inversiones continuas, ayudará a Nueva York a crear empleos y tecnologías del siglo XXI, y a convertirse en una capital mundial para la fabricación de chips".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418